



根木内の子ども・学校を支援する地域の応援団

おやじ通信

根木内おやじの会 ホームページ <http://ndc2010.jimdo.com>

平成30年6月1日発行

No. 88号



根木内おやじの会の
アメーバブログ

根木内おやじの会事務局

根木内中学校内 担当 / 荒木

(TEL : 343-1268)



おりゃ！中学生の気迫が校庭を圧倒します

5月12日(土)は根木内中学校にて、そして19日(土)には根木内小学校にて、それぞれ大運動会が開催されました。天気は共に快晴に恵まれ、5月の陽射しとはいえず熱中症対策が必要なほどでした。
中学校の今年の演舞は生徒全員(男女混合)による、穏やかさの中に激しさを秘めた情熱的な舞。見応えがありました。
午後最初の種目、部活対抗リレーでは、今年も例年通り陸上部が一位。しかし、会場を最も沸かせたのはシンバルをじゃんじゃん掻き鳴らしながら走った吹奏楽部でした。速さと共に観覧者に見せる術も持っているのが素晴らしいです。

快晴の中、根木内小学校・中学校で大運動会開催！
創立50周年の小学校では、大空へ舞う記念のバルーンリリースに大歓声！！



根木内小学校がまるで舞浜ディズニーランドのよう。実行委員の皆様、お疲れ様でした！

翌週の小学校の運動会では、根木内小学校創立50周年記念事業実行委員会による、バルーンリリースがありました。700を越える色とりどりの風船が、半世紀目の生徒の手によって大空に舞い上がる景観は圧巻の美しさで、校庭にいる全員から拍手喝采の大歓声が上がりました。ちなみに生徒の手紙一通ずつを

付けて飛んで行った風船は、土に還るエコ素材なのでご安心ください。
最後に、小学校の当日駐車場で、2組ほど「来賓です」と車でお越しになった方がいましたが、生徒の身内の方は祖父でも車両入場を「遠慮いただきますので、来年はお願いいたします。」とお願いいたします。



プールの底に生息するヤゴも大量に捕獲しました

5月26日(土)、快晴の中、小学校のプール清掃サポートをしました。
前日から水抜きをしていたのにもかかわらず老朽化の影響もあってか、枯葉や汚泥の残ったプールの排水には苦労しましたが、高圧洗浄機と若手の先生方の努力で、比較的順調に完了しました。
水抜きをしたプールの内側が、いくらブラシをかけても綺麗になりませんでしたが、よく見ると汚れではなく経年劣化によるペンキの剥離でした。来年は職員とおやじの会でペンキ塗りなどもしてみたいですね。
夏はこのプールにたくさんの子どもの歓声が響くことでしょう。
皆様、お疲れ様でした。

教職員の先生方と
小学校プール清掃



根木内おやじの会では会員を随時募集しています。子どものため、地域のため、地元仲間づくりのため、空き時間で人生を豊かにするため等、老若男女の様々な会員が楽しく活動しています。怖がらなくて大丈夫。詳細は事務局かHPへお気軽にお問い合わせください。あなたのご参加お待ちしております！

※「Gサポート」とは「グリーンサポート」の略で、校庭内植物の手入れ作業です。

根木内おやじの会
6月以降活動予定

- 6月2日(土) こどもまつり
根木内小学校 午前11時集合
出店 設営及び撤収手伝い
- 8日(金) 根木中Gサポート
根木内中学校 午前10時集合
- 9日(土) 根木小キャリア教育
根木内小学校 午前8時集合
キャリア教育講師役